

## ECONOMÍA

# Ecopetrol reporta caída de sus acciones luego de conocerse sus resultados financieros

9 agosto, 2023



Foto tomada de: Ecopetrol

## Ecopetrol reportó ganancias netas por \$9.7 billones entre los meses de enero a junio.

Por: Redacción 360 Radio

Horas después que se conocieran los resultados financieros del segundo trimestre del 2023 de **Ecopetrol**, en los que las utilidades se redujeron 61%, las acciones de la empresa petrolera más importante del país cayó el 5,45% y sus primeras operaciones estuvieron en los \$2,236.00.

De igual manera, el ADR de **Ecopetrol** también presentó una caída en la Bolsa de Nueva York, pues tuvo una reducción del 3,71% hasta los US\$11,15 en la primera hora de operación del Nyse.

En la Bolsa de Valores de Colombia, las acciones de esta entidad es la más baja que abrió este miércoles, pues su índice Msci Colcap cayó el 1,39% hasta las 1.157,09 unidades, mientras que el índice Colir bajó 1,01 % hasta los 755,21 puntos.

Este martes **Ecopetrol** reportó ganancias netas por \$9.7 billones entre los meses de enero a junio. Además, señaló que sus ingresos por ventas en el 2T23 disminuyeron -21.8% versus 2T22, equivalentes a una variación de COP -9.6 billones totalizando COP 34.3 billones. Esto se dio debido al resultado combinado entre el menor precio promedio ponderado de venta de crudos, gas y productos de -37.3 USD/BI (COP -13.3 billones)



### Ultimos articulos

Asesinan al candidato presidencial de Ecuador, Fernando Villavicencio



9 agosto, 2023

Congreso revivirá el Día sin IVA en Colombia



9 agosto, 2023

Desaprobación de Gustavo Petro llegó al 61% tras un...



9 agosto, 2023

LOS ADULTOS MAYORES DE LA ESTRELLA están felices con su nueva casa.



En La Estrella al adulto mayor le seguimos entregando lo mejor.

Beneficiarios a 3.500 adultos mayores, principalmente del sector de la Cabecera municipal.

### Lo más leído

Ingresos de Celsia alcanzan \$3,09 billones con un incremento de 22,8% en primer semestre

9 agosto, 2023

Ashmore destaca apreciación del peso colombiano gracias a caída en los índices de aprobación de Petro



9 agosto, 2023

Sobre estos temas habló el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, quien declaró que estos resultados se pudieron haber presentado por la caída de los precios internacionales del petróleo y los efectos de la Reforma Tributaria.

Estos resultados económicos de la organización se conocen durante el escándalo por presunta financiación ilegal de la campaña de Gustavo Petro, la cual fue administrada por Ricardo Roa Barragán.

Pese a esta situación, el directivo de la compañía sostuvo que no renunciará en su cargo y aún le quedan muchas tareas por cumplir en **Ecopetrol**.

Lea también: [Ventas de Ecopetrol caen en segundo trimestre y utilidades se redujeron 61%](#)

Las tarjetas débito que más han cancelado los colombianos en 2023  
9 agosto, 2023

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** +



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

TAGS ECONOMIA **ECOPETROL** Empresas



Artículo anterior

“Vamos a mantener la actividad exploratoria del país y a explorar en clave de energía”: Omar Andrés Camacho, ministro de Minas

Artículo siguiente

Ganancias de Bancolombia disminuyeron 18% en primer semestre, alcanzando una cifra de \$1.5 billones

Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

[Suscribirse](#)

Desaprobación de Gustavo Petro llegó al 61% tras un...  
9 agosto, 2023



**LOS ADULTOS MAYORES DE LA ESTRELLA** están felices con su nueva casa.



Beneficiarios a 3.500 adultos mayores, principalmente del sector de la Cabecera municipal.

En La Estrella al adulto mayor le seguimos entregando lo mejor. presidencial de Ecuador, Fernando Villavicencio  
9 agosto, 2023

Congreso revivirá el Día sin IVA en Colombia  
9 agosto, 2023



Desaprobación de Gustavo Petro llegó al 61% tras un...  
9 agosto, 2023



**LOS ADULTOS MAYORES DE LA ESTRELLA** están felices con su nueva casa.



Beneficiarios a 3.500 adultos mayores.

En La Estrella al adulto mayor le seguimos entregando lo mejor.

Mas Leído



Celsia anunció inversión en proyectos en Antioquia, Cauca y Valle del Cauca por \$54 mil millones



Ana María Ibáñez: la colombiana que asumirá importante...

Opinion



Los trece decretos de Petro para La Guajira



Hacia la destitución de Gustavo Petro



Participación y Cese al...

Categorías Seleccionadas

Noticias	16949
Destacados	16483
Nacional	9665
Economía	3599
Internacional	3301

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

cargo en el BID



La distribución de combustibles en Colombia: un recorrido por la planta más grande de Primax



Tubeleta lanza App para llevar las entradas de forma digital y segura



Fuego

La importancia de cuestionar

Colombia

3191



comercial@grupogaviracano.com.co



Medellin, Colombia

